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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAQUARITINGA – SP 

 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais e depois de ouvidos os integrantes do Plenário desta Casa de 

Leis, seja enviado Ofício à ARTESP (Agência Reguladora de Serviços Públicos 

Delegados de Transporte do Estado de São Paulo) para que providencie a instalação de 

sonorizadores/redutores de velocidade, bem como radar fotográfico, no trecho 

anterior/posterior ao trevo das antigas Fábricas Peixe (Rodovia Carlos Tonani), no 

sentido de que se reduzam os riscos de acidentes no local. Essa seria uma forma 

emergencial para se alcançar o resultado desejado, antes que a construção de um trevo 

de passagem em desnível ou uma eventual duplicação sejam levadas a efeito. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 07 de agosto de 2017. 
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José Rodrigo De Pietro 
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